

12.05.2021

Chance nutzen, Fragen stellen

Noch bis Dienstag, 18. Mai 2021, können sich interessierte Bürger*innen im Digitale Bürgerforum der Stadtverwaltung Ludwigshafen am Rhein auf www.ludwigshafen-diskutiert.de beteiligen und ihre Fragen zur Stadtstraße stellen. Die wichtigsten Themen dieses Online-Dialogs werden zudem in der Abschlussveranstaltung am Dienstag, 18. Mai 2021, von 18 bis 19.30 Uhr noch einmal aufgegriffen: Dann laden Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck Steinruck, Baudezernent Alexander Thewalt und Kämmerer Andreas Schwarz gemeinsam mit den Fachplaner*innen zu einer Online-Sprechstunde ein. Die digitale Veranstaltung wird live auf www.ludwigshafen-dikutiert.de per Youtube-Einbindung übertragen. Über den dort bereitgestellten Chat können dann Fragen und Anmerkungen direkt an das Moderationsteam sowie die Fachexpertinnen und Fachexperten der Stadt Ludwigshafen gerichtet werden. Alle Informationen und Erkenntnisse zur neuen Stadtstraße werde gebündelt und sind im Anschluss auf ludwigshafen-diskutiert.de einseh- und abrufbar. Dort wird auch ein Protokoll der Beteiligungsphase zeitnah bereitgestellt.